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平成 25年度桜ケ丘地区 新一年生歓迎会 
 

 

 

開催日時：平成 25年 4月 14日９時 

開催場所：春日市桜ケ丘地区公民館 

主  催：桜ケ丘自治会子供育成部 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上記の日時に於いて、桜ヶ丘地区の小学校の新 1年生の歓迎会が開催された。 
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 （当日の模様） 

 桜ケ丘地区に於いては今年度 24 名の新

入生を迎え、前日から自治会役員の皆様は

準備に追われておいでだったが、当日は天

気も見事に晴れ渡り、地域の子供たちが手

を繋いで公民館にやってきていた。 

 

 

 

（スケジュール） 

 

 １．開会の御挨拶（桜ケ丘育成部長並びに自治会長） 

 ２．市議会議員挨拶 

 ３．交通安全教室（室内でのビデオ鑑賞） 

 ４．地元交通安全協会主催による交通安全教室（室外での実地演習） 

 ５．福岡県警筑紫野署による敬老会への防犯講演 

 ６．白バイによる記念撮影 

 ７．歓迎ＢＢＱ大会 

 

（参加者）小学生約 90名、そのご父兄、桜ケ丘地区自治会役員一同、 

     育成部小Ｐ新役員 10名、地域役員ＯＢはじめ有志一同、老人会松寿会会員 

 

開会の場に於いては、新入生一人一人

の名前が紹介され、自治会から記念品が

手渡された。照れながら記念品を受け取

る子供たちの笑顔が可愛かった。 

挨拶では不肖私が、子供たちに向けて

お話をした。 

「学校は楽しいですか～～？？」 

の問いに、 

「・・・あんまり・・・」 

は素直で宜しいと思った次第だ。 

私は、子供たちに 

「一生懸命遊んで、その為に勉強もしてください！けれど一つだけ守ってほしい事があ

ります。道路で絶対にふざけない事！！それから、御兄さん御姉さん達は新一年生の良い

手本になってください！良いですか～～？？」 

紹介される新一年生 
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と、話したが、子供たちの反応が今一薄かったのが気にかかる。やはり私は子供たちに

は全く人気がない。また、保護者の皆様や地域の方々には、子供たちは日本の宝なのだか

ら「よそ様の子」等と割り切らずに、どうか積極的に声をかけて言って頂きたい旨のお願

いを差し上げた。子供は地域全体で見守っていくことが望ましいに決まっている。そんな

思いを声にしてみた。 

その後、安全教室では熱心に画面に見入る子供たちの姿があった。 

また広場公園での実地研修も、みんな手を繋いで、真剣に臨んでいた姿が印象的だった。 

 

 

ご高齢者の皆様には、県警から、やはり

今もその被害が後を絶たない、所謂「振り

込め詐欺」についての注意点が説明されて

いた。こればかりは他人ごとでは決してな

いので、みなさん真剣に聞き入っておられ

た。しかし、この地域は、これだけ横のつ

ながりが強い地域ではある。この繋がりの

強さは犯罪予防に大きく貢献するもので

あると私は考える。 

「一人で悩まず、まずは相談！」 

この気持ちがあれば未然に防げる犯罪はいくらもあると思う。 

 

また、交通安全教室では昨今非常に大きな社会問題にもなっている「自転車の正しいな

り方」についても講習があっていた。これも、信号無視や無灯火など多く見かけるし、夜

間パトロールの際には何よりもこの事案ばかりが目につくのが実態だ。しかし、ここで考

えなければならないのは、ここで注意される者の殆どが「大人」であるという事だ。子供

に注意する前に先ず大人が自らを正さねば手本には成り得ない。十分に私も注意をしたい。 

交通指導を受ける子供達（真剣です！） 

県警による防犯教室 
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また、子供たちが県警の御好意でお持ち

いただいた、子供用の警察官の制服に着替

えて、白バイの上で記念撮影も行われた。

子供たちより親御さんが大喜びされていた

姿が印象的だった。 

（←この子の肖像権は取ってません） 

 

 

 

と、難しい話の後は、みんなでバーベキュウ大会だった。 

私は昼食の一時間前。即ち、11 時に炭に火を熾すように育成部長に厳しく言われていた

ため、それを忠実に守り準備万端整えていた。いたのだが、スケジュール自体が若干前倒

しになったため、炭熾しから食事までの時間が非常に短くなり、正にＢＢＱ担当班は上を

下への大騒ぎ状態となってしまった。 

 

当日の食材は、豚ばら肉、ソーセージ、ト

ウモロコシ、キャベツ、ナス、玉ねぎ、シイ

タケ、手羽先、ししゃも、イカ、おにぎり（わ

かめ・うめ・のり）と言う、豪華絢爛なもの

だった。焼き手でありながら「もう食べれ

ん！！」と言うくらい食べさせて頂いた事を

付け加えておこう。 

 

 

世代間交流も加わった大変意義深い地域

の行事であった。 

お世話を頂いた役員の皆様はじめ、多く

の関係者の皆様に心からの感謝を申し上げ

たい。 

 

 

あまり役に立ったという自覚はないが、是非また何らかの形でお手伝いをさせて頂きた

い。役員の皆様、本当におご馳走様でした！！ 

あっ、間違いました。 

お疲れ様でした。ありがとうございました。 

（これでもか！のソーセージ） 


